

Gertrud Schmidt

Neue **Bewohnerfürsprecherin** seit Mai 2018!



Nach Ablauf der Amtszeit des Heimbeirates konnte **Frau Gertrud Schmidt** für das Amt der **Bewohnerfürsprecherin** gewonnen werden. Sie übt dieses Amt für die kommenden zwei Jahre aus. Frau Schmidt ist den Bewohnern bekannt, da sie auch dem bisherigen Heimbeirat schon beigewohnt hat. Frau Herz dankt Frau Schmidt für ihr Engagement und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Unsere Bewohner können sich gerne mit ihren Anliegen an Frau Schmidt wenden.

Ursula Herz, Hausleitung